
— E l Sr. Picavea llegará el l u n e s — h a b í a m o s el sába
do 2 6 — a c o m p a ñ a d o de su ingeniero y hace muv pocos 
d iasque hab lé con él en M a d r i d , me dijo sus gestiones 
sobre el expediente que está cu la Dirección General de 
Adminis t rac ión Local,. . . 

—Se dice que existen ciertos obstáculos , porque so
bre esas aguas tiene propiedad un concesionario para 
abastecer al vecino pueblo de Eernancabíd lero , en una 
determinada cantidad de metros cúbicos, 

—Picavea manifiesta, que él está obligado á dejar re
suelto eso de los derechos que se quieren tener sobre 
las aguas del Valle de los M o l i n o s . 

-¿Le fué otorgada la escritura? 
—Nó, porque el Ayuntamiento para ello tiene que ser 

autorizado por el ministro de la G o b e r n a c i ó n , autoriza
ción que ya se tiene pedida. A d e m á s el expediente tuvo 
que remitirse a la Direeuióii Genera l de Adminis t rac ión 
Local -donde te dije antes que estaba --que exigió unos 
informes que fueron evacuados. 

Creemos que ya no su rg i r án dificultades para que en 
plazo muy breve se otorgue la escritura, y así se consti
tuya la fianza y se comiencen los trabajos. 

Por otra parte el Ayuntamiento no tiene compromiso 
alguno de satisfacer cantidades por las obras de sanea
miento mientras que el abastecimiento tío esté justifica
do plenamente, sin traba de ninguna clase. 

—Así que puedo decir, s e g ú n lo que tu afirmas... 
—Que no hay duda ninguna de que el abastecimien

to será un hecho a plazo fijo. 
t i director de V u u M A N C Í U Í O A inició una c a m p a ñ a 

sobre este asunto; después fué continuada por el r epór 
ter, que lo hace constar, para que resalte significada
mente, que todo lo expuesto en anteriores l íneas son 
ún icamente manifestaciones del alcalde, para darlas co
mo información al públ ico , s in comentarios, porque 
ellos surg i rán en ocasión oportuna, que no es nuestro 
deseo qu¿ llegue. 

Queremos ver convertido en una realidad lo del abas
tecimiento ansiado y que cuanto antes c o m i é n c e n l o s 
traba'os. Nuestro criterio en este problema de las aguas 
está definido y respecto al comienzo de las obras, s egún 
para lo que sean estas así nos comportaremos. 

has próximas ferias 
H a entrado en el despacho, el primer teniente-alcalde 

maiirista, D . Jul ián Lucendo y como presidente de la 
Comisión de festejos, le pregunto algo sobre las próxi 
mas fiestas. 

Nos arrellanamos c ó m o d a m e n t e en unos butacoues, 
y hablamos del entusiasmo y de la animación que exis
te para dar brillantez a la feria de Agosto. 

A más <'e los festejos populares y las corridas de to
ros, habrá los Juegos florales que organiza el Ateneo y 
que prometen un resultado magnífico; el Coso blanco 
que se p rocura rá realizar; la Asociación de la Prensa 
que también prepara lo suyo y como cosa de gran i m 
portancia la Exposición de productos agrícolas, indus
triales y comerciales. 

Para el Coso ya han empezado los preparativos. Se 
cons t ru i rán varias carrozas, entre ellas las del Ayunta
miento y las d e m á s particulares. 

N o hay para q u é decir que promete resultar una br i 
llantísima fiesta, en la que como nota de color, las mu
chachas resaltarán con su s impat ía v su belleza. 

El Coso blanco, coma festejo desconocido y or igi -
ual ís imo, no dudamos que l lamará extraordinariamente 
la atención, 

Así pues, que la próxima feria será de un definitivo 
éxito y una demos t rac ión de buen gusto y de cultura. 

N o se reduce solo la importancia de las ferias al ca
rác ter de fiestas populares. Tienen otro interés mucho 
m á s grande para el pueblo en que se verifican. Const i 
tuyen una gran fuente de ingresos en primer lugar y 
claro está que cuanto más atractivos sean los festejos, 
mayor será el n ú m e r o de gente que acuda a presenciar
los, pero si a m á s de esto se realizan esas Exposiciones, 
C e r t á m e n e s y Concursos que son un poderoso es t ímu
lo para la p roducc ión es indudable que su importancia 
crece progresivamente. 

Este año será esa Exposición provincial el éxito ma
yor de la feria. 

R i c a nuestra provincia en p r o d u c c i ó n , acudirán ex
positores que laboran en su comercio, en su taller ó en 
su fábrica por el justo premio á sus continuados tra
bajos. 

Venc ida la indolencia y la apa t ía que se nos prejuz
ga en nuestro carácter manchego, con esa clase de es
t í m u l o s , resal tará eficazmente, toda la obra que hoy 
permanece arrinconada y oculta. 

— ¿ D ó n d e se ce leb ra rá la expos i c ión? 
— E n las galer ías del Seminario Concil iar , que nos 

ha cedido el l imo . Sr. Obispo. Para que sea mayor el 
n ú m e r o de expositores hacemos extensas invitaciones 
y hasta visitaremos algunos pueblos productores. 

La conversac ión ha degenerado después en tem s ba-
ladíes referentes a organización de festejos populares 

que ya se han celebrado otros años . 
Nos despedimos y el alcalde termina di-

c i éndonos , mientras firma unos documen
tos: 

— L a feria de C iudad Real ha de adqui
rir de año en año una gran importancia, 
pues por muchas causas y razones está 
obligada a ello. 

Fots. R. V6rw 

NOS A R R E L L E N A M O S C Ó M O D A M E N T E . 
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